



Por motivo al "Día de las Madres" Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar entrega canastillas a usuarias

Martes, 28 Mayo 2024

Santo Domingo Norte. - Al celebrarse este domingo el " Día de las Madres" , la Dirección del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), dirigida por Freddy Novas, en coordinación con las gerencias Administrativa y Financiera a cargo de Gerardo Acosta y de Atención al Usuario encabezada por Anyeli Polanco, entregó canastillas a usuarias que permanecen ingresadas en el centro de salud, luego de la labor de parto.

" La entrega de estas canastillas, es a fin de llevar un agrado a las recientes madres que un día como hoy trajeron al mundo una nueva vida" manifestaron los anfitriones. Mientras que las beneficiadas agradecieron el gesto de los directivos del centro de salud, por haberlas tomado en cuenta y además suplirles parte de los insumos que usaran con sus recién nacidos.

Entre los artículos para el uso del bebé están, pampers, toallas húmedas, ropa, sábanas, kits de higiene personal.

En tanto que a las colaboradoras del Materno, les fue entregado un obsequio, en reconocimiento a su labor de madre y mujer trabajadora.

El director del HMRA , Freddy Novas felicita a todas las madres que ejercen una función especial en la vida de sus hijos e hijas y que siempre tengan a Dios como guía en tan importante rol.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/767-por-motivo-al-dia-de-las-madres-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-entrega-canastillas-a-usuarias>



Colaboradores del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar realizan limpieza de río

Miércoles, 29 Mayo 2024

Santo Domingo Norte.- Como parte del compromiso medioambiental, y para dar cumplimiento a una de las actividades del Plan Operativa Anual 2024 (POA), la Dirección General del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) en coordinación con la Subdirección de Recursos Humanos y la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo realizaron una jornada de limpieza en el río Higüero, ubicado en Santo Domingo Norte.

El director del HMRA, Freddy Novas encabezó la actividad, junto a un grupo de colaboradores, a fin de contribuir con el cuidado y conservación del medio ambiente y los recursos naturales.

“Con esta acción, el centro de salud consolida su compromiso con el bienestar del planeta, para que las futuras generaciones puedan disfrutar de un ambiente sano” expresó Novas.

El Materno Reynaldo Almánzar ha sido denominado hospital verde, por la responsabilidad social y medioambiental que ha mantenido y mostrado durante años. De manera trimestral se estarán realizando actividades que vayan en beneficio de la protección del medio ambiente y preservación de los recursos naturales.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/768-colaboradores-del-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-realizan-limpieza-de-rio>